



Semblanza personal de la persona postulada

Para poder considerar la Semblanza, favor de no omitir ninguna de las secciones y datos solicitados. Máximo dos cuartillas.

Redacta una semblanza narrativa que presente a la persona postulada desde una perspectiva humana, no curricular. Se sugiere incluir:

- Motivaciones y valores que guían su compromiso social
- Trayectoria con impacto en comunidades o causas específicas
- Estilo de liderazgo o forma de vinculación con otros
- Reflexión sobre su legado o proyección futura

Evita repetir el contenido del currículum. El tono debe ser claro, cálido y representativo de su trayectoria ética y social.

(Comience a redactar aquí)

Semblanza personal de Lizbeth Chávez

Lizbeth Chávez es una mujer cuya trayectoria está guiada por la pasión por el conocimiento, el compromiso con los demás y la convicción de que el liderazgo auténtico se ejerce desde la empatía y el ejemplo. A lo largo de su vida, ha demostrado que el éxito profesional cobra verdadero sentido cuando se comparte y se convierte en una herramienta para transformar positivamente la vida de otros.

Motivaciones y valores que guían su compromiso social

Desde joven, Lizbeth se ha distinguido por su enfoque disciplinado, su mentalidad analítica y su profundo sentido de responsabilidad social. Cree firmemente en que la educación es la base de la transformación personal y colectiva, motivo por el cual ha impulsado su formación hasta alcanzar un doctorado, manteniendo una constante búsqueda de aprendizaje y perfeccionamiento.



Su trabajo está guiado por valores como la honestidad, la solidaridad, la humildad y la excelencia. Para Lizbeth, dirigir una empresa no solo implica alcanzar metas financieras, sino también crear oportunidades, dignificar el trabajo y aportar al bienestar común. Su filosofía se resume en una idea poderosa: “cuando uno crece, todos ganamos”.

Este principio ha definido su manera de liderar y relacionarse, fomentando entornos colaborativos, humanos y éticos.

Trayectoria con impacto en comunidades o causas específicas

Como directora de Moldearte, empresa especializada en medicina estética sin cirugía, Lizbeth ha encabezado una transformación significativa en su sector. Bajo su liderazgo, la empresa ha pasado de ser un proyecto local a consolidarse como una organización con once sucursales activas, reconocida por su profesionalismo, innovación y compromiso con el bienestar integral de sus pacientes.

Su visión trasciende lo empresarial. Lizbeth ha impulsado una cultura de autocuidado responsable, acercando tratamientos médicos seguros, accesibles y éticos, contribuyendo así al bienestar físico y emocional de cientos de personas. Además, ha generado empleo digno, fomentando el crecimiento profesional de su equipo y fortaleciendo la economía local. Más allá de Moldearte, Lizbeth es una figura activa en su comunidad. Dedica tiempo a asesorar y acompañar a otros emprendedores, compartiendo sus conocimientos sin reservas. Su carácter altruista y generoso la ha convertido en una guía para quienes buscan crecer con propósito, demostrando que el liderazgo se multiplica cuando se comparte.



Estilo de liderazgo o forma de vinculación con otros

El liderazgo de Lizbeth se distingue por su cercanía, empatía y visión estratégica. Es una líder que escucha, orienta y confía en su equipo. Su forma de dirigir combina la claridad en los objetivos con el acompañamiento humano, generando ambientes donde las personas se sienten valoradas, motivadas y comprometidas.

Promueve la capacitación constante, el desarrollo de habilidades y la comunicación abierta. Ha construido una cultura organizacional basada en la confianza, el respeto y la colaboración, impulsando a cada integrante a descubrir su mejor versión. Su liderazgo no se ejerce desde la jerarquía, sino desde la inspiración y el ejemplo.

Reflexión sobre su legado o proyección futura

Lizbeth Chávez ha dejado una huella profunda tanto en su entorno laboral como en su comunidad. Su legado se refleja en las oportunidades que ha creado, en las personas que ha formado y en la visión ética con la que ha dirigido su empresa. Es reconocida por su humildad, su compromiso genuino con el bienestar de los demás y su capacidad para transformar ideas en realidades sostenibles.

Su proyección futura está marcada por el deseo de seguir aprendiendo y contribuyendo, expandiendo su impacto más allá de lo empresarial. Aspira a continuar formando líderes conscientes, fortalecer su presencia en nuevas regiones y promover proyectos que integren innovación, bienestar y responsabilidad social.

En Lizbeth Chávez convergen la inteligencia, la sensibilidad y la visión de una mujer que entiende el liderazgo como una oportunidad para servir. Su historia es testimonio de que el verdadero éxito no se mide solo en resultados, sino en el bien que se genera a través de ellos.